



Alejandro Robles (Diputado –Morena)

Entrevista con Carlos Zúñiga

Sobre la denuncia contra Xóchitl Gálvez, el diputado señala: “Hemos hecho saber a la Fiscalía de la República estos hechos, también a la Unidad de Inteligencia Financiera, a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y al SAT, son hechos que nosotros creemos posiblemente constitutivos de delitos y que, nos parece, ameritan una investigación”. El diputado informa que como pruebas presentaron “los contratos que ella tiene y las declaraciones que ella consigna, las declaraciones patrimoniales que como funcionaria está obligada a presentar. Tuvimos oportunidad de presentar desde la primera que aparece en la Función Pública, que es la de 2002, en esa nosotros apreciamos que omite, en esa y en las subsecuentes, ser socia de estas empresas, ya sea mayoritaria, minoritaria o incluso representante legal”.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215624&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ALXbcISriNNEBM>